

SUMMARY

ANALISIS PERBEDAAN TARIF RUMAH SAKIT DENGAN TARIF KLAIM ASURANSI ADMEDIKA PADA PASIEN SECTIO CAESAREA DI RSIA BRAWIJAYA DUREN TIGA TAHUN 2021

Created by Ismi Intan Putri

Subject : Tarif Rumah Sakit, Sectio Caesarea, Asuransi
Subject Alt : Hospital Rates, Sectio Caesarea, Insurance
Keyword : Operasi Sectio Caesarea;Asuransi Admedika; Tarif Rumah Sakit

Description :

Operasi sesar yaitu proses pengeluaran janin lewat pembedahan perut. RSIA Brawijaya Duren Tiga memberikan pelayanan kesehatan kepada pasien dengan biaya penjaminan pelayanan menggunakan pembiayaan asuransi kesehatan khususnya AdMedika dan juga biaya umum (pribadi). RSIA Brawijaya dan tarif asuransi Admedika mulai dari kelas 1 sampai dengan kelas 3, mempunyai selisih atau perbedaan yang cukup besar. Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis perbedaan tarif rumah sakit dengan tarif klaim asuransi AdMedika yang terjadi pada pasien Sectio Caesarea (SC) Kelas I – III di RSIA Brawijaya Duren Tiga. Penelitian ini bersifat kuantitatif dengan desain penelitian observasional analitik dengan pendekatan cross sectional. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh rekam medis pasien Sectio Caesarea di RSIA Brawijaya Duren Tiga dari bulan April – Agustus 2022 yang berjumlah 317 rekam medis. Sampel dalam penelitian ini sebanyak 114 yang terbagi menjadi 2 yaitu 57 rekam medis untuk tarif non asuransi dan 57 rekam medis untuk tarif asuransi admedika. Teknik sampling yang digunakan adalah simple random sampling. Analisis data menggunakan independent sample t test. Hasil penelitian diperoleh nilai p-value sebesar $0,000 < 0,05$ yang berarti bahwa terdapat perbedaan tarif rumah sakit dengan tarif asuransi admedika pada pasien sectio caesarea di RSIA Brawijaya Duren Tiga tahun 2021

Contributor : Nauri Anggita Temesvari, SKM, MKM
Date Create : 29/02/2024
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-20180310079
Collection : 20180310079
Source : Undergraduate Theses of Health Information Management
Relation Collection Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor